

海洋高校合格体験記 No.21

東洋大学法学部企業法学部合格

3年 宮本 和也（舞鶴市立城南中学校卒業）



私は、東洋大学法学部企業法学科に合格することができました。この合格は本当にたくさんの人達の応援や協力のおかげでなしえることができましたと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

私が大学に行こうと決めたのは3年に入ってからです。しかし、決めてからは大学に

行ってしっかりクラブと勉強が両立できるのかなどの不安が多くありました。その時、前向きにさせてくれたのが両親をはじめ担任やレスリング部の顧問の先生方です。様々な言葉をかけていただきその言葉一つ一つが私の力になり、前向きに考えることができました。

海洋高校で、私は、勉強に部活動にどちらも一生懸命取り組みました。特に、部活動で学んだ礼儀や熱心な指導で培った心の強さは、入試試験の面接試験でとても役に立ちました。また入学試験の作文に関しては先生方の連日の指導により緊張することなくすらすらと書くことができました。

これからは「大学に行くんだ。」という強い気持ちをもって日々の生活を送りたいです。常に「海洋高校生である。」ということのを頭において後輩たちの手本になるよう部活動に、勉強も取り組んでいきたいです。そして大学に入学後は「文武両道」を目標にして、将来の夢である警察官に少しでも近づけるよう努力していきたいです。

私の大学合格の道のりは自分一人の力では絶対無理だったと思っています。本当に多くの方が力を貸してくれないと合格することができなかつたです。

まず、一番の理解者であり一番応援してくれた両親に感謝したいです。両親がいなければ大学へ行くこともできなかつたと思います。そして日々の部活動で指導していただいた顧問の先生方、親身になり様々な進路面での指導をしていただいた先生方、すべての人に感謝の気持ちを忘れず大学に行っても頑張りたいです。本当にありがとうございました。これからも一生懸命頑張ります！！